

Musée paroissial de Liddes

Créé en 2007 lors de la rénovation de l'église

Profitant des travaux de rénovation de l'Eglise de Liddes, le Conseil de gestion de la paroisse, soucieux de sauvegarder son patrimoine religieux, a eu l'heureuse initiative de créer un petit musée paroissial.

C'est ainsi que l'accès à la tribune qui se trouve à gauche en entrant dans l'église a été transformé en salle d'exposition.

Celle-ci offre maintenant aux paroissiens et aux visiteurs, la possibilité de découvrir les « trésors » accumulés au fil des ans et disséminés dans divers lieux de la commune.

A côté de panneaux explicatifs sur l'histoire de la paroisse, sur les églises successives, sur les chapelles, sur Saint-Georges, patron des lieux, sur les processions, sont exposés dans des vitrines : reliquaires, statues baroques, croix processionnelles, objets liturgiques, missels et ornements. Une des pièces les plus intéressantes est un manuscrit de 1494 relatant les reconnaissances en faveur de la paroisse de Liddes.

Différentes peintures sont également accrochées aux murs dont une, très originale sur la Trinité, ainsi qu'une autre, datant de 1661, qui se trouvait précédemment dans la chapelle de Saint-Laurent.